



*Tras un acuerdo entre el Gore y el Servicio de Salud Talcahuano.*

**Nuevos buses para acceso a servicios de salud en tres comunas**

El Gobierno Regional y el Servicio de Salud Talcahuano firmaron un convenio para la reposición de siete minibuses para mejorar el acceso de usuarios y funciona-

rios a la red asistencial. Con una inversión de \$255.430.000, el proyecto busca renovar los vehículos que ya cumplieron su vida útil. Los minibuses se distribuirán entre el Servicio de Salud Talcahuano, el Hospital Las Higueras, el Hospital de Tomé y el Hospital Penco Lirquén, beneficiando a más de 365 mil personas.